
92 m²

Réf. P146

840 000 €

Donostia
Appartement à vendre (20001)
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Barnes présente un superbe appartement rénové dans le quartier prisé

de l'Ensanche à Saint-Sébastien, entre la rivière Urumea et la vieille ville,

où  charme  historique  et  confort  moderne  se  rencontrent.Situé  au  5e

étage  d'un  immeuble  élégant,  ce  projet  de  renovation  de  92  m²  sera

livré  au  premier  trimestre  2025.  Il  comprend  3  chambres  spacieuses,

dont  une  en  suite,  une  salle  de  bain  supplémentaire,  et  une  cuisine

ouverte  sur  un  séjour  lumineux  avec  accès  au  balcon,  offrant  un  vue

mer.À  quelques  pas  des  plages,  boutiques,  restaurants  et  services

publics, cet appartement offre une rare ...

Barnes  presents  a  beautifully  renovated  apartment  in  the  prestigious  Ensanche

district  of  San  Sebastián,  ideally  positioned  between  the  Urumea  River  and  the

historic  Old  Town,  a  neighborhood  that  harmoniously  merges  timeless  elegance

with  modern  comforts.This  92  sq.  m  property  is  located  on  the  5th  floor  of  a

distinguished  building,  currently  undergoing  a  high-quality  renovation  with

completion expected by the first  quarter  of  2025. The layout  includes 3 spacious

bedrooms, one of which is an en-suite, and an additional bathroom, all designed to

prioritise both comfort and practicality. The ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

Contacter l'agence
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